



Course contre la faim, 1ère étape

publié le 07/04/2025

Au collège Fromentin, nos élèves de 5ème participent pour la troisième année consécutive à la Course contre la Faim. Cet événement prend chaque année plus d'ampleur et s'inscrit désormais comme un marqueur fort dans la scolarité de nos élèves et dans notre projet d'établissement. Les élèves s'investissent d'ailleurs de plus en plus dans ce projet solidaire et sportif (1200kms parcours en 2023 pour 3500e récoltés pour ACF. **1600kms parcourus en 2024 pour 5000e récoltés**).

Jeudi 03 avril, tous nos élèves de 5ème ont ainsi été sensibilisés aux problèmes de malnutrition et de faim dans le monde. Les intervenants d'Action contre la Faim et les professeurs présents ont ensuite expliqué le principe de cette Course contre la Faim qui aura lieu mardi 20 mai, sur la matinée, pour le Collège Fromentin. 4 classes de 5ème vont courir sur le premier créneau (8h-10h), les 4 autres classes sur le créneau suivant (10h-12h) avec l'objectif de réaliser le plus de kilomètres sur une heure. D'ici là, les élèves vont rechercher des parrains pour leur course.

Bon courage à eux et bravo pour ce bel engagement sportif et solidaire !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.